

FORMATION/SANTÉ : une formation d'assistant médical va ouvrir à Caen en mars

Une nouvelle formation d'assistant médical devrait ouvrir à Caen en mars 2023. Ce nouveau métier a été lancé en 2018 par le gouvernement dans le but de seconder les médecins libéraux et leur permettre d'accueillir d'avantage de patients. La formation devait initialement ouvrir en novembre 2022 mais elle ne débutera finalement qu'en mars faute de participants. La formation dure dix mois avec 384 heures de cours dispensées à la [CHAMBRE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE CAEN NORMANDIE](#) / **T** : 02.31.54.55.50 et les frais de formation s'élèvent à 7 680 euros avec une prise en charge par l'[OPCO EP](#) / **T** : 01.40.08.16.00.